



Pastores Tony y Susan Alamo
foto tomada 1972

TURBIO A CLARO

Escrito en 2011

por Tony Alamo alias Bernie Hoffman

¿Te gustaría saber lo que es “turbio”? El mundo es turbio. Turbio significa oscuridad. ¡Es difícil para la gente del mundo ver claramente, porque están en oscuridad!¹

Juan 1:4-5 dice, “En ÉL [CRISTO] estaba [y aún está] la VIDA, y la VIDA era [y aún es] la LUZ de los hombres. La LUZ en las tinieblas [en este mundo turbio] resplandece, y las tinieblas no prevalecieron contra ELLA.” Aun cuando el SEÑOR JESUCRISTO vivía en la tierra en la carne de la humanidad, la gente turbia no comprendía quién ÉL era, incluso mientras presenciaba todos SUS milagros poderosos y oía SU sabiduría.

“Hubo un hombre enviado de DIOS, el cual se llamaba Juan. Este [Juan el Bautista] vino por testimonio, para que diese testimonio de la LUZ, a fin de que todos creyesen por él. No era él la LUZ, sino para que diese testimonio de la LUZ. Aquella LUZ verdadera, que alumbraba a todo hombre, venía a este mundo. En el mundo estaba, y el mundo por ÉL fue hecho; pero el mundo no LE conoció. A lo SUYO vino, y los SUYOS no LE recibieron” (Juan 1:6-11).²

JESÚS dijo, “¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas, y apedreas a los que te son enviados! ¡Cuántas veces quise juntar a tus hijos, como la gallina a sus polluelos debajo de sus alas, y no quisiste!” (Lucas 13:34). ¡Cuánto más son las personas turbias de hoy incapaces de comprender al DIOS TODOPODEROSO, CRISTO, quién vino en la carne al mundo que ÉL creó para darle LUZ!³

Mateo 12:22 nos dice que JESÚS sanó a un hombre que estaba poseí-

do con un demonio que le hizo ser ciego e incapaz de hablar. Después que JESÚS lo sanó, el hombre podía ver y hablar. “Y toda la gente estaba atónita, y decía: ¿Será este aquel hijo de David?” (Mateo 12:23). Aquellos en la LUZ hubieran dicho, “Este es el HIJO de DIOS, DIOS en la carne.” Pero cuando los fariseos turbios lo oyeron, ellos dijeron (así como dicen los medios de comunicación mundiales turbios, oscuros, sombríos y engañosos) que JESÚS era del diablo, aunque ellos son los que son del diablo. “Mas los fariseos [ciegos], al oírlo, decían: Este no echa fuera los demonios sino por Beelzebú, príncipe de los demonios” (Mateo 12:24).

“Sabido JESÚS los pensamientos de ellos, les dijo: Todo reino dividido contra sí mismo, es asolado, y toda ciudad o casa dividida contra sí misma, no permanecerá. Y si Satanás echa fuera a Satanás, contra sí mismo está dividido; ¿cómo, pues, permanecerá su reino? Y si YO echo fuera los

demonios por Beelzebú, ¿por quién los echan vuestros hijos? Por tanto, ellos serán vuestros jueces. Pero si YO por el ESPÍRITU de DIOS echo fuera los demonios, ciertamente ha llegado a vosotros el reino de DIOS. Porque ¿cómo puede alguno entrar en la casa del hombre fuerte, y saquear sus bienes [como YO, JESÚS, hago], si primero no le ata [como YO hago]? Y entonces podrá saquear su casa. El que no es CONMIGO [DIOS en la carne], contra MÍ es; y el que CONMIGO no recoge, desparrama” (Mateo 12:25-30).

JESÚS entonces les advirtió del pecado imperdonable, que es blasfemia del ESPÍRITU SANTO. ¡Nunca es perdonado! Cuando los fariseos dijeron que JESÚS echa fuera demonios por el diablo (un espíritu inmundo) en vez del ESPÍRITU SANTO, ÉL les dijo, así como nos advierte a todos, “Por tanto os digo: Todo pecado y blasfemia será perdonado a los

(Continúa en la página 2)

TURBIO A CLARO

(Continuado de la página 1)

hombres; mas la blasfemia contra el ESPÍRITU no les será perdonada. A cualquiera que dijere alguna palabra contra el HIJO del hombre, le será perdonado; pero al que hable contra el ESPÍRITU SANTO, no le será perdonado, ni en este siglo ni en el venidero” (Mateo 12:31-32).

En este mismo momento, y por los últimos 2,000 años más o menos, sus almas impenitentes han sido atormentadas en el Infierno, así como serán las almas de aquellos que controlan los medios de comunicación mundiales, que hablan contra mí y mi iglesia, aquellos que fueron salvos sobrenaturalmente por DIOS, y otros que también predicán la verdad completa de la PALABRA de DIOS. Nosotros también estamos llenos del ESPÍRITU SANTO, y los medios de comunicación turbios, oscuros, sombríos y mentirosos están en problemas en el día de juicio, porque ellos han blasfemado la obra de DIOS en la tierra.⁴ Es solo otro caso de los medios de comunicación turbios, oscuros, sombríos y satánicos controlados por el gobierno que blasfeman al ESPÍRITU SANTO. JESÚS lo dijo de esta manera en Mateo 12:34: “¡Generación de víboras! ¿Cómo podéis hablar lo bueno, siendo malos? Porque de la abundancia del corazón habla la boca.” Ustedes blasfemos, turbios, oscuros, sombríos, religiones falsas y medios de comunicación han mentido sobre nosotros desde que fui salvo. Ustedes que son parte de los “medios de comunicación” no están transmitiendo la verdad, sino que son propagandistas. Ustedes difaman a la gente para hacerlos parecer malvados y parecer dictadores, evasores de impuestos, abusadores de niños, con la esperanza de asesinar a los inocentes. Y ustedes mentirosos del FBI y del IRS han hecho todo en su poder demoniaco y turbio para des-

truir las buenas nuevas del evangelio acordando con las mentiras de los medios de comunicación contra nosotros, ¡pero nunca lo harán!

JESÚS y SU iglesia juzgarán al mundo y a los ángeles (1 Corintios 6:2-3). JESÚS dijo, “Sobre esta roca [fe en quién soy] edificaré MI iglesia; y las puertas del [Infierno] no prevalecerán contra ella” (Mateo 16:18).

“El hombre bueno, del buen tesoro del corazón saca buenas cosas; y el hombre malo, del mal tesoro saca malas cosas. Mas YO os digo que de toda palabra ociosa que hablen los hombres, de ella darán cuenta en el día del juicio. Porque por tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás condenado” (Mateo 12:35-37).

Si vas a entrar en la vida eterna en el Cielo, tienes que apartarte completamente de tu vida pecaminosa y servir al SEÑOR con todo tu corazón, alma, mente, y fuerza, y guardar los mandamientos de DIOS (Mateo 19:17). Un joven le preguntó a JESÚS, “¿Cuáles? Y JESÚS dijo: No matarás [ustedes, gente turbia, cometen asesinatos y practican abortos, ¿sin embargo, ustedes me llaman a mí y a mi iglesia turbios?]. No adulterarás [ustedes, gente turbia sí cometen adulterio]. No hurtarás [ustedes, gente turbia han robado a nuestros hijos, nuestra propiedad, y todos nuestros bienes mundanos]. No dirás falso testimonio [ustedes, demonios turbios, oscuros, y malvados me han mandado a mí y cientos de miles de otras personas a prisión y a muerte dando falso testimonio contra los inocentes!]. Honra a tu padre y a tu madre [en el SEÑOR]; y, amarás a

tu prójimo [que es todo el mundo] como a ti mismo.

“El joven LE dijo: Todo esto lo he guardado desde mi juventud. ¿Qué más me falta? JESÚS le dijo: Si quieres ser perfecto, anda, vende lo que tienes, y dalo a los pobres, y tendrás tesoro en el Cielo; y ven y sígueme. Oyendo el joven esta palabra, se fue triste, porque tenía muchas posesiones” (Mateo 19:18-22). Este joven preferiría ir al Infierno que hacer lo que JESÚS manda, así como los medios de comunicación y el gobierno preferirían ir al Infierno que dejar sus ataques mentirosos contra los Cristianos con su calumnia turbia, oscura, y sombría. La palabra “diablo” significa “calumniador.” Eso es lo que son los medios de comunicación demoniacos—la boca del diablo, el calumniador, un mentiroso turbio. ¡Esto también es del gobierno uni-mundial y las iglesias religiosas falsas!

La boca mentirosa del gobierno de la Bestia uni-mundial es profetizada por el Profeta Daniel. Se le mostró los reinos mundiales incluyendo este último reino en el que vivimos: “Después de esto miraba yo en las visiones de la noche, y he aquí la cuarta bestia, espantosa y terrible y en gran manera fuerte, la cual tenía unos dientes grandes de hierro; devoraba y desmenuzaba, y las sobras hollaba con sus pies, y era muy diferente de todas las bestias que vi antes de ella, y tenía diez cuernos. Mientras yo contemplaba los cuernos, he aquí que otro cuerno pequeño salía entre ellos, y delante de él fueron arrancados tres cuernos de los primeros; y he aquí que este cuerno tenía ojos como

Paquistán

Buenos días,

Espero que todos estén bien. Le doy gracias al Señor Jesucristo por usarnos. Somos muy bendecidos por sus boletines, y la gente está siendo bendecido por la gracia de Dios a través de ellos. Los versos de las palabras están siendo memorizados y hablados oralmente a los niños. Hay gente muy pobre en Paquistán. También hay falta de recursos. Por favor oren por nosotros y la gente aquí. Sin embargo, la gente de DIOS está feliz, recibiendo y leyendo la Palabra de Dios. Favor de enviarme otro paquete de boletines. ¡Estaremos encantados!
Pastor J.M.

Punjab, Paquistán

4. Mt. 25:31-46, Ro. 2:5-11, Ap. 20:11-15

Kenia

¡Hola! ¡Alabado sea Dios!

A través de la distribución de sus materiales, hemos obtenido otra nueva iglesia. Los materiales que me enviaron son realmente buenos y una bendición para mucha gente aquí. He estado viajando a grupos en hogares aquí, distribuyéndolos. A través del programa de distribución, muchos han pedido que empecemos una iglesia llamada "Iglesia Cristiana Tony Alamo." Este próximo domingo, será nuestro segundo servicio desde que empezamos la iglesia. El domingo pasado éramos doce personas y muchas otras personas aquí me han prometido unirse a nosotros este domingo. Nos unimos en la casa de uno de nuestros hermanos aquí. Este hermano ha prometido darle a Dios un terreno para construir una nueva iglesia. Le solicito amablemente que oren por nosotros para obtener asientos y fondos para edificar una iglesia.



Aquí están las fotos de mí distribuyendo sus materiales. Gracias por los materiales. ¡Dios los bendiga!

Pastor B.A. Kenia, África

de hombre, y una boca que hablaba grandes cosas [no grandes como en buenas, sino enormes en tamaño y en carácter dominante]" (Daniel 7:7-8).

Daniel pidió comprensión de lo que se le mostró y un ángel le dijo: "La cuarta bestia será un cuarto reino en la tierra, el cual será diferente de todos los otros reinos, y a toda la tierra devorará, trillará y despedazará. Y los diez cuernos significan que de aquel reino se levantarán diez reyes; y tras ellos se levantará otro, el cual será diferente de los primeros, y a tres reyes derribará. Y hablará palabras contra el ALTÍSIMO [hay control mundial sobre lo que se puede o no se puede decir, y hablará cada vez más y hará leyes contra el pueblo de DIOS y la PALABRA de DIOS] y a los santos del ALTÍSIMO quebrantará, y pensará en cambiar los tiempos y la ley; y serán entregados en su mano hasta tiempo, y tiempos, y medio tiempo" (Daniel 7:23-25).

El libro de Apocalipsis también profetiza de esta mala voz mundial

de los medios de comunicación que fue mostrada al Apóstol Juan: "Me paré sobre la arena del mar, y vi subir del mar una bestia que tenía siete cabezas y diez cuernos; y en sus cuernos diez diademas; y sobre sus cabezas, un nombre blasfemo. Y la bestia que vi era semejante a un leopardo, y sus pies como de oso, y su boca como boca de león. Y el dragón le dio su poder y su trono, y grande autoridad. Vi una de sus cabezas como herida de muerte, pero su herida mortal fue sanada; y se maravilló toda la tierra en pos de la bestia, y adoraron al dragón que había dado autoridad a la bestia, y adoraron a la bestia, diciendo: ¿Quién como la bestia, y quién podrá luchar contra ella?"

"También se le dio boca que hablaba grandes cosas y blasfemias; y se le dio autoridad para actuar cuarenta y dos meses. Y abrió su boca en blasfemias contra DIOS, para blasfemar de SU nombre, de SU tabernáculo, y de los que moran en el Cielo. Y se le permitió hacer guerra contra los santos, y vencerlos. También se le dio autoridad sobre toda tribu, pueblo, lengua y nación. Y la adoraron todos los moradores de la tierra cuyos

nombres no estaban escritos en el libro de la vida del CORDERO que fue inmolidado desde el principio del mundo" (Apocalipsis 13:1-8). Todos aquellos que adoran la bestia serán condenados al Infierno.

El DIOS misericordioso todavía está extendiéndose para traer luz a los tiempos más oscuros a todos los que escucharán. JESÚS vino a la tierra como un hombre y voluntariamente dio SU vida por nosotros. ÉL fue brutalmente azotado y golpeado más que cualquier hombre (Isaías 52:14). Eso fue para nuestra curación: "por cuya herida fuisteis sanados" (Isaías 53:5, 1 Pedro 2:24). Entonces ÉL fue crucificado y derramó sangre sin pecado como sacrificio por nuestros pecados. Pero nosotros tenemos que aceptar SU oferta para recibir perdón de nuestros pecados, y luego comenzar una vida nueva sirviéndole por el resto de nuestros días.

"A lo SUYO vino, y los SUYOS no LE recibieron. Mas a todos los que LE recibieron, a los que creen en SU nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de DIOS" (Juan 1:11-12).

El SEÑOR te está llamando a una relación cercana con ÉL, para caminar con ÉL hoy. "Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de JEHOVÁ ha nacido sobre ti. Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad las naciones; mas sobre ti amanecerá JEHOVÁ, y sobre ti será vista SU gloria" (Isaías 60:1-2).

Arrepiéntete de tus pecados. Nace de nuevo del ESPÍRITU de DIOS y llénate de SU luz, SU vida, SU ESPÍRITU ahora. JESÚS dijo, "YO soy la VID," no puedes hacer nada sin MÍ (Juan 15:5). ÉL prometió nunca dejarte o desampararte (Hebreos 13:5).

JESÚS dijo, "Estas cosas os he hablado para que en MÍ tengáis paz. En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, YO he vencido al mundo" (Juan 16:33). "Somos más que vencedores por medio de AQUEL que nos amó" (Romanos 8:37).

(Continúa en la página 4)



TURBIO A CLARO

(Continuado de la página 3)

Es mejor que te arrepientas, o seguramente serás arrojado al Lago de Fuego para siempre.⁵ ¿Por qué no lo haces ahora diciendo esta oración?

Mi SEÑOR y mi DIOS, ten misericordia de mi alma pecadora.⁶ Yo creo que JESUCRISTO es el HIJO del DIOS viviente.⁷ Creo que ÉL murió en la cruz y derramó SU preciosa sangre para el perdón de todos mis anteriores pecados.⁸ Creo que DIOS resucitó a JESÚS de entre los muertos por el poder del ESPÍRITU SANTO⁹ y que ÉL está sentado a la diestra de DIOS en este momento, escuchando mi confesión de pecado y esta oración.¹⁰ Abro la puerta de mi corazón, y TE invito en mi corazón, SEÑOR JESÚS.¹¹ Lava todos mis pecados sucios en la preciosa sangre que TÚ derramaste por mí en la cruz del Calvario.¹² TÚ no me rechazarás, SEÑOR JESÚS; TÚ perdonarás mis pecados y salvarás mi alma. Lo sé porque TU PALABRA, la Biblia, así lo dice.¹³ TU PALABRA dice que TÚ no rechazarás a nadie, y eso me incluye a mí.¹⁴ Por eso sé que TÚ me has escuchado, sé que me

has contestado, y sé que soy salvo.¹⁵ Y TE doy gracias, SEÑOR JESÚS, por salvar mi alma, y TE mostraré mi agradecimiento haciendo como TÚ mandas y no pecar más.¹⁶

Después de salvación, JESÚS dijo que seas bautizado, completamente sumergido en agua, en el nombre del PADRE, y del HIJO, y del ESPÍRITU SANTO.¹⁷ Estudia con diligencia la Biblia, Reina-Valera 1960, y para tu beneficio y el beneficio de otros, haz lo que dice.¹⁸ CRISTO y DIOS el PADRE ahora viven en ti a través del ESPÍRITU SANTO. Hay una manera en la cual puedes recibir una porción más completa de la naturaleza divina de DIOS en ti. Entre más naturaleza divina de DIOS vive en ti, más podrás estar firme contra las tentaciones que tan fácilmente han alejado a tantos millones de Cristianos de la salvación. Ora para recibir el bautismo en el ESPÍRITU SANTO.¹⁹ Para instrucciones en cómo recibir el bautismo en el ESPÍRITU SANTO y para recibir más de la naturaleza santa de DIOS, pide nuestra literatura o llama. Porque sin santidad, nadie verá a DIOS (Hebreos 12:14).

El SEÑOR quiere que le digas a otros de tu salvación (Marcos 16:15).

Puedes ser un distribuidor de la literatura Evangélica del Pastor Tony Alamo. Te enviaremos literatura de forma gratuita. Llama o envíanos un correo electrónico para más información. Comparte este mensaje con alguien más.

Si deseas que el mundo sea salvo, como manda JESÚS, entonces no robes a DIOS de SUS diezmos y ofrendas. DIOS dijo, “¿[Robarás] a DIOS? Pues vosotros ME habéis robado. Y dijisteis: ¿En qué te hemos robado? En vuestros diezmos y ofrendas. Malditos sois con maldición, porque vosotros la nación toda [y este mundo entero], ME habéis robado. Traed todos los diezmos [‘diezmo’ es el 10% de tus ingresos gruesos] al alfolí y haya alimento [Espiritual] en MI casa [almas salvas]; y probadme ahora en esto, dice JEHOVÁ de los EJÉRCITOS, si no os abriré las ventanas de los Cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde. Reprenderé también por vosotros al devorador, y no os destruirá el fruto de la tierra, ni vuestra vid en el campo será estéril, dice JEHOVÁ de los EJÉRCITOS. Y todas las naciones os dirán bienaventurados: porque seréis tierra deseable, dice JEHOVÁ de los EJÉRCITOS” (Malaquías 3:8-12).

5. Lc. 13:1-5, Ap. 20:11-15, 21:7-8 6. Sal. 51:5, Ro. 3:10-12, 23 7. Mt. 26:63-64, 27:54, Lc. 1:30-33, Jn. 9:35-37, Ro. 1:3-4 8. Hch. 4:12, 20:28, Ro. 3:25, 1 Jn. 1:7, Ap. 5:9 9. Sal. 16:9-10, Mt. 28:5-7, Mr. 16:9, 12, 14, Jn. 2:19, 21, 10:17-18, 11:25, Hch. 2:24, 3:15, Ro. 8:11, 1 Co. 15:3-7 10. Lc. 22:69, Hch. 2:25-36, He. 10:12-13 11. 1 Co. 3:16, Ap. 3:20 12. Ef. 2:13-22, He. 9:22, 13:12, 20-21, 1 Jn. 1:7, Ap. 1:5, 7:14 13. Mt. 26:28, Hch. 2:21, 4:12, Ef. 1:7, Col. 1:14 14. Mt. 21:22, Jn. 6:35, 37-40, Ro. 10:13 15. He. 11:6 16. Jn. 5:14, 8:11, Ro. 6:4, 1 Co. 15:10, Ap. 7:14, 22:14 17. Mt. 28:18-20, Jn. 3:5, Hch. 2:38, 19:3-5 18. Dt. 4:29, 13:4, 26:16, Jos. 1:8, 22:5, 2 Ti. 2:15, 3:14-17, Stg. 1:22-25, Ap. 3:18 19. Is. 28:11-12, Jl. 2:28-29, Lc. 3:16, 11:9-13, Jn. 1:29-34, 7:37-39, 14:15-29, 15:26, 16:7-14, Hch. 1:1-8, 2:1-18, 32-39, 5:29-32, 19:1-7, Ro. 5:3-5, 15:13

Póngase en contacto con nosotros para más información o para literatura sobre otros temas que puedan ser de interés.

Tony Alamo Christian Ministries Worldwide • P.O. Box 2948 • Hollywood, CA 90078 USA

Línea telefónica de veinticuatro horas para oración e información: (661) 252-5686 • Para español, llame al: (908) 937-5723

www.alamoministries.com • taoffice@alamoministries.com

Los Ministerios Cristianos Mundiales Tony Alamo proporciona un lugar para vivir con todas las cosas necesarias para la vida a todos aquellos en nuestras localidades estadounidenses que verdaderamente quieren servir al SEÑOR con todo su corazón, toda su alma, mente, y fuerza.

Solicite el libro del Pastor Alamo, *El Mesías*, que muestra a CRISTO del Antiguo Testamento revelado en más de 333 profecías.

Conviértase en un trabajador en la cosecha de almas siendo un distribuidor de la literatura del Pastor Alamo. Toda nuestra literatura y los mensajes de audio son gratuitos, incluyendo el envío.

ESTA LITERATURA LLEVA EL VERDADERO PLAN DE SALVACIÓN (Hch. 4:12). NO LA TIRE, PÁSELA A OTRO.

Aquéllos de ustedes que están en otros países, les animamos a que traduzcan esta literatura a su lengua materna.

Si la reimprimen, favor de incluir este derecho reservado y registro:

© Propiedad literaria febrero 2023 Todo derecho reservado Pastor Mundial Tony Alamo ® Registrado febrero 2023

SPANISH— VOLUME 31300—MURKY TO LIGHT